

# Viejos de Monterrey

Los asilos eran estancias de espera para la muerte. **LA DIFERENCIA DE UN ASILO** con la sala de recepción de un dentista era que los viejos se quedaban varios años en esa pausa incómoda antes de cruzar la puerta para ponerse en posición horizontal.

Los asilos eran guarida, refugio, búnker antinuclear. Y el fondo, cárcel. Las cosas como son. Los viejos en los asilos estaban condenados al encierro por tanto vivir, como si acumular años fuera crimen de lesa humanidad.

La modernidad trajo consigo los asilos como dormitorio. Los ancianos (si cuentan con pensión modalidad 40, o con ahorros, o con parentela generosa) salen a las calles, pasean por los parques, merodean en los centros comerciales. Los más osados entran al bar y vuelven anocheciendo a los dormitorios. La cerveza como felicidad.

Otra modalidad es la contraria: el anciano duerme en su casa (los que tienen casa, que cada vez son menos) y van a desplayarse a los centros de reposo.

Los viejos juegan ajedrez, se quedan frecuentemente sin pareja del dominio, le dan consejos (en ausencia) a Giannac, resuelven la crisis del

COLUMNA

ELOY X HOY

POR

ELOY GARZA



“Los ancianos (si cuentan con pensión modalidad 40, o con ahorros, o con parentela generosa) salen a las calles, pasean por los parques, merodean en los centros comerciales”

este artillugio de la magia tecnológica no llegarán nunca al cielo pero sí se acercan un rato a las alturas, donde todos queremos terminar pero no tan pronto.

Se valora de más a los jóvenes, a las vidas incipientes, a quienes son proyecto, a las promesas y los sueños futuros. Se valora menos la vida realizada, el trabajo consumado, lo que ya es rescoldo con memoria y no principio incierto.

Los viejos (casi todos) son la prueba categórica de que Santa Teresa, como siempre, tenía razón: “a la hora de nuestra muerte nos calificarán en el amor”.

**ELOY GARZA:** Es abogado, maestro en Letras por la UNAM y máster en Tecnologías de la



**APOYA JUÁREZ CON MERCADO BARATO**

**EL ALCALDE DE JUÁREZ,** Francisco Treviño, refuerza las acciones sociales, como llevar a distintos puntos del municipio productos de la canasta básica a bajo precio mediante el programa Mercado de la Gente. Ayer, el edil visitó la colonia Valle del Seminario, donde además anunció que llevará el programa Mejorando tu Colonia.